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С НОВЫМ годом,

товарищи железнодорожники!

1941 год
CQCj* вступил в новый— 1941 год. 

’ .егодйя трудящиеся нашей родины 
одводят итоги минувшего года, 

знаменующего собой огромные успе
хи в промышленности, сельском хо- 
яйстве, на железнодорожном транс. 

> орте, достигнутые под руковод- 
: твом великой партии Ленина— 
Сталина. Советский Союз стал еще 
более могущественным в своем 
хозяйственном и оборонном значении.

Мудрая внешняя сталинская поли
тика нашего правительства обеспечи. 
вает народам СССР право на сча
стливый, радостный труд, в то вре. 
мя как на западе Европы идет вто
рая империалистическая война и 
уже пятый год продолжается война 
на Востоке.

Трудящиеся капиталистических 
стран терпят величайшие бедствия и 
лишения. Пламя империалистической 
войны разгорается все больше. Ра
стет безработица, голод и нищета.

В нашей стране рабочие, колхозни 
чи, советская интеллигенция под 
водительством великого Сталина
уверенными шагами идут по пути
строительства коммунистического 
общества, пожинают плоды своей 
творческой, созидательной работы, 
претворяя в жизнь исторические ре
шения X V III с’езда ВКП(б).

В 1940 году в семью трудящихся 
Советского Союза вступили народы 
Латвии, Эстонии; Литвы, Бессара-
Ьии, Северной Буковины. Героиче
ская красная Армия с достоинством 
л честью выполнила задание прави. 
■! -льства, обеспечив безопасность 
города Ленинграда и северо-запад, 
ных границ нашего государства.

Прошедший год был насыщен но. 
фиц, явд’емом стахановского движе. 
кия и массового социалистического 

оревнования в промышленности, в 
і ельском хозяйстве, на железнодо. 
ожном транспорте. Трудящиеся на. 
«ей родины получили могучее сред- 
тво в деле поднятия производи.

. ельности труда, укрепления тру- 
овой дисциплины—Указ Президиу. 
а Верховного Совета СССР от 26 
юня 1940 года. Неукоснительное 
ыполнение Указа способствовало и 
пособствует повышению производи, 
ельности труда решительно на всех 

участках нашего социалистического 
сгроительства.

Многие производственные участки 
ашей дороги досрочно выполнили 

государственные планы. За этот год 
выросли новые люди, показывающие 
твоим личным примером образцы вы. 

олнения приказов сталинского нар. 
! ома товарища Л. М, Кагановича, 
внедряющие передовые методы іта - 
.ановской работы. К  числу таких 
;ередовых людей нашей дороги при. 
адлежат тов. Голомолзин — маши 

чист депо Свердловск.пассажирская, 
братья Киневы—паровозники из депо 
Свердловск-сортировочная, т. Попов 
—диспетчер Егоршинского отделе, 
ния, тов. Шабалин — дежурный по 
станции Сан-Донато. Внедряя методы 
машиниста Лунина и диспетчера Бе. 
лякова, они борются за увеличение 
пробега локомотива, за экономию 
. агоно-часов, за четкую и слажен, 
ьую работу с клиентурой.

Эти примеры говорят о том, что 
наша дорога имеет все возможности 
работать гораздо лучше в условиях 
суровой уральской зимы, ликвидиро. 
вать задолженность стране в по
грузке, выгрузке и продвижении 
ьажнейших государственных грузов.

Готовясь к встрече X V III Всесоюз
ной партийной конференции, стаха
новцы, ударники нашей дороги гото. 
,яят новые производственные подар- 

и. Обязанность руководителей — 
гоеспечить массовое социалистиче. 
ское соревнование с тем, чтобы до- 

иться общего под’ема в работе до
роги, еще более укрепить хозяй. 
ственную и оборонную мощь нашей

Бригада паровоза № 20—2195 братьев КИНЕВЫ Х (депо Свердловск- сортировочная), несмотря на трудно
сти зимы, водит тяжеловесные поезда, перевыполняя норму технической скорости. Бригада работает по ме
тоду Лунина. На снимке (справа налево): машинист Павел Никитич, помощник машиниста Константин 
Никитич и кочегар Василий Никитич КИНЕВЫ . Фото В. Лежнина.

Наши планы на 1941 год
1940 год прожит. Я побывал в 

научной командировке в Ленин
граде, где освоил новую для меня 
специальность патолого-анатома. 
Начал готовить диссертационную 
работу об опухолях головного и 
спинного мозга. Опубликовал в 
сборниках Свердловского облздрав- 
отдела работу о субарахноидаль- 
ных кровоизлияниях. Изобрел ин
струмент для вскрытия брюшной 
полости.

Основная задача, которую я 
ставлю перед собой в 1941 году 
— это закончить свою диссер' 
тационную работу, что займет 
максимум времени. Кроме того, 
подготовлю к печати две научных 
статьи.

Приму все необходимое для 
того, чтобы улучшить невралги
ческую помощь в Свердловской 
железнодорожной больнице.

Врач В. БАХТИЯРОВ.
*  *  *

Работая кондуктором пассажир
ских поездов,- я в 1940 году вы
полнил коммерческую скорость 
на 115 проц. На прием поезда 
затрачивал в среднем 25 минут 
при задании 30.

Включаясь в социалистическое 
соревнование в  новом 1941 го
ду, я беру обязательство выпол
нить коммерческую скорость на 
120 процентов и поезда прини
мать за 20 минут.

К. ДРУГОВ —  главный кон
дуктор Свердловского резерва. 

*  *  *

Нам, школьным работникам, 
кажднй день притодитсо быг-

в кругу любознательных детей, 
знакомить их с основами наук. 
Это требует больших знаний, ши
рокого кругозора.

И вот в 1941 году я закончу 
пединститут. Теоретических зна
ний у меня будет больше, бюджет 
времени, чтобы их применить, 
увеличится. Это даст возмож
ность добиться высокой успевае
мости учащихся, т. е. достичь 
цели каждого преподавателя.

А. А. ГЛУХИХ —  препода
ватель русского языка Ка- 
мыішшвской ж.-д. шко
лы № 58.

Прожитый год был для меня 
годом инициативной работы над 
репертуаром гавайского ансамбля, 
над качеством его исполнения. На 
одном только Свердловском узле 
было дано 70 выступлений. На
долго запомиится поездка в 
Москву, явившаяся как бы твор
ческим отчетом за год.

В наступающем новом году я 
1 обязуюсь к дню открытия XVIII 
партконференции подготовить трех 
товарищей руководителями-обще- 

I ствѳнниками для самостоятельной 
j работы с музыкальными коллек
тивами; за этот же срок дам 10 
выступлений кружков художе
ственной самодеятельности, кото
рыми я руковожу - непосредственно 

, на производстве.
Подготовлю также новую про- 

: грамму гавайского ансамбля.
С. ВЯТКИН —  руководитель 
гавайского ансамбля Дома 
культуры имени А. А. Андре
ева.

Наша комсомольская бригада 
паровоза Xs 74-41 твердо решила 
ухаживать за машиной по-луншг 
ски. Вот уже три раза наш паро
воз становился на очередную 
промывку, и каждый раз мы про
водили ремонт своими силами, 
заканчивая эту работу в течение 
одной смены. На последней про
мывке мы сэкономили J500 рублей.

Теперь мы поставили перед 
собой задачу: весь 1941 год ра
ботать исключительно по-лунин- 
ски, любовно ухаживать за локо
мотивом, ремонтировать его за 
одну смену.

С. МАХНЕВ —  старший ма
шинист паровоза депо Сверд- 
ловск-пассажирская.

В своем плане на 1941 год я 
наметила подготовить своими си
лами на должность диспетчера 
отделения помощника диспетчера 
кандидата партии Любовь Лоба
нову.

Получено согласие начальника 
отделения, и с 1 января я начну 
заниматься с тов. Лобановой по 
вопросам графика движения поез
дов, Правил технической эксплуа* 
тации, единой разметки и мето* 
дов диспетчерской работы.

Закончить обучение предполаг 
гаем к 1 февраля 1941 года.

Это будет моим скромным 
подарком XVIII партконференции.

Т. ФУРМАВНННА —  диспет- 
чер Тагильского отделения 
двкженѵя.

Навст речу Х Ѵ Ш  парт ийной  
нонф еренции  

★
СНИЖЕН ПАРК ВАГОНОВ

Смена станционного диспетчера 
тов. Жвакина и дежурного по 
станции тов. Пургина 26 декаб
ря выполнила задание по погруз
ке на 158 процентов, значитель
но снижен парк вагонов.

Стахановцы смены решили за
крепить достигнутые успехи, по- 
большевистски преодолевая зим
ние трудности.

ПОМАЗКИН —  нач. станции 
Шарташ.

* * *

Начальник дороги тов. Лубен- 
ский, отмечая успехи смены тт. 
Жвакина и Пургина, послал им 
приветственную телеграмму.

С НУЛЕВОЙ УТЕЧКОЙ 
ВОЗДУХА

Коллектив осмотрщиков и сде- 
сарей-автоматчиков южного парка 
ст. Свердловск-сортировочная до
бивается новых успехов в рабо
те. Сменный мастер т. Воробьев, 
осмотрщики тт. Михайлов,' Махно- 
вецкий, слесари тт. Толпегов, 
Гаев, Панфилов добились во вто
рой декаде декабря 100-процент
ного отправления поездов с ну
левой утечкой и 25 декабря уста
новили новый рекорд— отправили 
7 поездов с утечкой ноль в 2 ми
нуты.

Смена мастера тов. Кузнецова, 
подхватив этот почин, отправила 

: на следующий день 8 поездов с 
утечкой ноль в 2 минуты.

ТАРАСОВ —  мастер по 
автотормозам.

УСПЕХ СЛАЖЕННОЙ 
РАБОТЫ

Дружно работает смена дежур
ного по станции Н.-Салда тов. 
Шабаршиной со сменой заводско
го диспетчера тов. Терентьева. В 
дежурство 22 декабря смены вы
полнили погрузку на 124 проц. и 
выгрузку на 263. Все поезда бы
ли отправлены по расписанию. 
Смены повышают производитель
ность труда, организуя стаханов
ские рейсы.

Тт. Шабаршина и Терентьев 
доставили перед собой задачу 
сделать свои смены целиком ста
хановскими.

МИРОНОВ— начальник стан
ции Н.-Салда.

ДОСРОЧНОЕ ВЫПОЛНЕНИЕ 
ГОДОВОГО ПЛАНА

Коллектив станции Гора Высо
кая, совместно со стахановцами 
Высокогорского железного рудни
ка, обеспечил досрочное выполне
ние годового плана. Сверх плана 
в истекшем году отгружено свы
ше 10 тысяч тонн черной руды
ДЛЯ ураЧЫЧСОЙ ППЛМЧ',Г.?3ПГС'Т.'Е



За эконом ию
вагон о-ч асов

Минувший год дал новую плея
ду новаторов в промышленности и 
на железнодорожном транспорте. 
Среди них подобающее место за
нимает диспетчер Ртищевского от
деления Пензенской дороги тов. 
Беляков. Его замечательный ме
тод борьбы за экономию вагоно- 
часов поднимает на новую ступень 
работу диспетчера, помогает ему 
значительно лучше обеспечивать 
выполнение наркомовского графи
ка движения поездов и государ
ственный план перевозок на сво* 
ем участке.

Особую ценность метода тов. 
Белякова познали мы, диспетчеры 
Тагильского отделения, на кото
ром. как известно, существует 
слолшая система погрузки, вы
грузки и большое разнообразие 
вагоно-потоков.

Впервые,— это было в начале де
кабря,— метод т. Белякова полу* 
чил свое широкое применение на 
нашем Богословском участке, где 
в одну стороіну идут поезда с ру
дой, флюсами и проч., а навстре
чу им— с металлом, углем, бокси
тами, лесом и многими другими 
важнейшими для народного хо
зяйства грузами.

Диспетчеры Богословского уча
стка прекрасно понимают, что от 
того, как они обеспечивают про
движение поездов, зависит уско
рение грузооборота, быстрая до
ставка грузов на предприятия, а 
стало быть и нормальная жизнь 
этих предприятий. Осваивая ме
тод тов. Белякова, мы развернули 
борьбу за экономию каждой мину
ты времени при приеме и продви
жении поездов на участке.

В первые дни работы по мето
ду тов. Белякова каждый из нас 
уже добился значительной эконо
мии вагоно-часов. Так, например, 
диспетчеры тт. Якимов и Патри
кеев за первые же сутки сэконо
мили 798 вагоно-часов, а в сле
дующую затем смену диспетчер 
тов. Якимов и я сэкономили 765 
вагоно-часов. 25 декабря диспет
чер тов. Якимов и я сэкономили 
616 вагоно-часов, обеспечив пере
выполнение нормы участковой 
скорости.

Лично я добиваюсь успеха при 
тесном содружестве в работе с 
поездными и паровозными брига
дами, заключаю с ними договоры 
на социалистическое соревнование 
за быстрейшее продвижение поез
дов. Мне, как и другим диспетче
рам нашего участка, довольно ча’ 
сто удается вводить в расписание 
поезда, имеющие большие опозда" 
ния по соседнему участку.

Некоторые машинисты Кушвин- 
ского депо, борясь за экономию 
вагоно*часов, научились ездить по 
участку протяжением 104 кило
метра без набора воды, сокращая 
этим саміым стоянки на станциях. 
Так, машинист тов. Мугайских и 
главный кондуктор тов. Зорин 
провели поезд № 961 без набора 
ворі на участке и сэкономили 74 
вагона-часа. На следующий день 
машинист тов. Кусков и главный 
кондуктор тов. Панфилов, сокра
щая стоянки, с тяжеловесным по
ездом обеспечили выполнение 
коммерческой скорости на 231 
процент к норме, сэкономив 114 
вагоно-часов.

В декабре ни один диспетчер 
Богословского участка не допу
стил даже единого случая пере
расхода вагоно-часов, добиваясь 
лишь экономии.

Жаль, что на Свердловском 
участке нашего отделения суще
ствует пока лишь перерасход ва
гоно-часов от двух до четырех 
тысяч в сутки.

Своей задачей в 1941 году мы 
ставим— в ближайшее же время 
добиться того, чтобы метод тов. 
Белякова был внедрен и на 
Свердловском участке.

Метод борьбы за экономию ва
гоно-часов дал нам возможность' 
ликвидировать излишние простои 
поездов при сдаче их на соседнее 
Надеждинсвое отделение.

В 1941 году, повышая качество 
диспетчерской работы, мы добьем" 
ся бесперебойного движения поез
дов по нашему участку и свое
временную сдачу их на соседнее 
отделение.

Т. Н. фУРМАВНИНА —  дис
петчер Нижнетагильского от
деления движения.

Фрезеров щик-ста хановец механиче. 
ского цеха депо Камышлов тов. 
У  СКОВ Ф. В. выполняет задание на 
200 проц.

Фото В. Лежнина.

Б о л ьш е  леса,
угля, м еталла

Д о б ь е м с я  
н о в ы х  у с п е х о в

Дружно и слаженно работал в 
1940 году коллектив Гороблаго
датского вагонного участка. Бла
годаря широко развернувшемуся 
социалистическому соревнованию 
бригады и цеха добились высокой 
производительности труда. Как. 
результат всего этого, годовой 
план ремонта был выполнен до
срочно. Программа по годовому 
осмотру вагонов выполнена 3 ок
тября, по среднему осмотру— 14 
октября и капитальному ремонту 
— 1 ноября.

В ноябре и декабрей вагонный 
участок выпускал продукцию 
сверх плана, значительно перевы
полняя месячные задания. За
крепляя достигнутые успехи, кол
лектив рабочих сборочного цеха 
взялся за сокращение технологи
ческого процесса ремонта ваго
нов. Слесари Ширинкин, Мали
новский, Батулин обязались вы
пускать вагон из среднего ремон
та за 8 часов, вместо 72 по нор
ме, и выполнили свое обязатель
ство.

Д. ЛУКЬЯНЧИК —  секретарь 
узлового парткома ст. Горо
благодатская.

Передовые коллективы грузо
вых станций и клиентуры дороги, 
борясь совместно по-боевому за 
государственный план перевозок, 
дали в истекшем году -  десятки 
тысяч тонн важнейших государ
ственных грузов сверх плана. До
срочно выполнили план по металг 
лу: коллективы станции Надеж- 
динск и станции МижняяСалда. 
Коллектив станции Ощепково на 
360 вагонов перевыполнил годо
вой план погрузки леса. Дополни
тельно к годовому плану отгрузил 
1250 вагонов лесных материалов 
коллектив станции Ялуторовск, 
Свыше 12 тысяч тонн цветной 
руды к  годовому плану дала стан
ция Сан-Донато. Ряд станций на 
дороге перевыполнил годовой план 
погрузки.

Однако в целом дорога не 
справилась с поставленной зада
чей. Народное хозяйство не полу
чило по годовому плану 9200 ва
гонов угля, более 64 тысяч ваго
нов руды, 75 тысяч ватонов леса 
и т. д.

Главным образом не выполнили 
годовой план такие отделения, 
как Тагильское, Надеждинсвое и 
Егоршинское. Руководители этих 
отделений тт. Шанаурин, Канде- 
линский, Гнусин больше полага
лись на самотек, чем изыскивали 
возможности для бесперебойного и 
полноценного выполнения госу
дарственного плана погрузки. На 
этих отделениях крайне плохв бы
ла организована выгрузка, вагоны 
многие часы простаивали на пу
тях клиентуры, а командиры от
делений не принимали решитель
ных мер к тому, чтобы ускорить 
выгрузку и тем самым высвобо
дить большое количество вагонов 
под новую погрузку. Достаточно 
сказать, что ежесуточно на доро
ге оставались под выгрузкой 800 
— 1000 вагонов, чтобы убедиться 
в том, что многие командиры
станций и отделений не проявля
ли настойчивости в ускорении
оборота вагонов, не выполняли
регулировочного задания по сдаче 
порожних с одного отделения на

другое. Понятно, поэтому, что ва
гоны не попадали своевременно 
под погрузку и таким образом не 
выполнялся план по вЯйнейшин 
государственным грузам.

Дорога вступает в новый хо
зяйственный год.

Для развития народного хозяй
ства и укрепления обороноспособ
ности стране нужно больше ме
талла, руды, угля, леса, зерна и 
т. д. На нашей дороге есть все
возможности не только выпол
нять план перевозок этих важ
нейших грузов, но и значительно 
перевыполнять его.

У нас еще не использова
ны огромные резервы для усиле
ния погрузки. Одним из основных 
резервов этого является пра
вильно организованная и своевре
менная выгрузка.

Большой резерв таит в себе 
маршрутизация погрузки. В про
шлом году план отправительской 
маршрутизации выполнялся всего 
лишь на 85— 40 процентов. Уже 
одно только доведение отправи
тельской маршрутизации до за
данного плана могло бы дать в 
прошлом году дополнительно свы
ше 15 тысяч вагонов первооче
редных грузов. Неисчерпаемые ре
зервы заключаются в сокраще
нии простоев вагонов на техниче
ских станциях и на фронтах по
грузки и выгрузки.

Выявляя и умело используя до
полнительные резервы, упорно и 
настойчиво борясь за план, орга
низуя слаженную работу т клиент 
турой путем установления точной 
взаимной информации о погрузке, 
выгрузке и движении вагонов, мы 
сможем вместе с клиентурой 
обеспечить даже досрочное выпол
нение плана перевозок первого 
квартала. Это будет лучшим по
дарком коллектива нашей дороги 
предстоящей XYIII партийной 
конференции.

С. ЖУРАВЛЕВ —  начальник 
планового отдела грузовой 
службы.

ШИРЕ ДОРОГУ 
АУНИНСКОМУ ДВИЖЕНИЮ

Под руководством партии, пра
вительства и сталинского наркома 
товарища Л. М. Кагановича же
лезнодорожный транспорт в 1940 
году имеет огромные достижения. 
Наравне с рострм производитель
ности труда, грузоперевозок, нарав
не со строительством новых желез
ных дорог, вторых путей, рекон
струкцией узлов и станций партия 
и правительство неустанно заботят
ся о том, чтобы социалистический 
транспорт имел новые большегруз
ные вагоиы, мощные первоклассные 
советские локомотивы. Сейчас 
транспорт оснащен замечательными 
отечественными паровозами «ФД» 
«ИС», «СО» с конденсацией пара и 
новыми мЗДеримзировамыми пасса
жирскими паровозами «СУ».

Высоко оценивая свою роль пере
дового отряда армии железнодорож
ников, паровозники міного и упорно 
работают над овладением передовой 
локомотивной техникой.

Манхйняст Петр. Кривонос первый 
дал невиданные показатели ИсПюЛь- 
эования мощности локомотива, его 
силы тяги пр|и максимальной форси
ровке котла. Александр Огнев пол
ностью ийіользовал машину при 
работе на тяговом плече с макси

мальными скоростями. Машинист- 
Иоватор Патавин добился многолет
него сохранения паровоза и его де
талей. На протяжении 12 лет паро
воз машиниста тов. Паіпавина без 
капитального ремонта пробежал 
802.301 километр и 92.602 километра 
без обточки баінДажей.

Новую страницу в стахановском 
движении открыл знатный машинист 
тов. Лунин из депо Новосибирск. 
На паровозе «ФД» он сдейаіл про
бег между Иод’емочиыми ремонтами 
в 62.700 километров, одновременно 
делая пробег между промывочными 
ремонтами по 7—8 тысяч километ
ров.

Обращаясь ко всем паровозникам 
сети дорог, тов. Лунин заявил, что 
«подлинный паиавинец сводит до 
минимума количество заДисей в 
кйигу ремонта и сам активно уча
ствует в процессе промывки парово
за». В основу своей работы той. 
Лунин положил пунктуальное вы
полнение наркомовского приказа 
№ 78-Ц.

^Бго призыв нашел самый живей
ший отклик. Машинисты нашей до
роги горячо откликнулись на обра
щение тов. Лунина. В депо Сверд
ловск - пассажирская машинисты

тт. Голомолзин и Соколов, их по
мощники тт. Бедулев и Оумции и 
кочегары тт. Пузин и Новгородцев 
первыми на дороге стали работать 
-по лушшскому методу. Их примеру 
последовали тов. Старожилов — 
машинист депо СвердЛовск-Сортиро- 
вочная, тов. Велижанин — машинист 
деио Тюмень, Ветошкин и Романов 
-нмаіпиниоты депо Камыщлов и др.

С каждым днем ширяДся ряды 
лушшцев. Паровозники выполняют 
взятые на себя обязательства, де
лятся сроим опытом, обучаются сле
сарной практике, борются за каче
ственное содержание паровозов, 
производят мелкий .ремонт в пунктах 
оборота, принимают деятеільіное уча
стие в промывочном ремонте, улуч
шают качество работы своих т р о - 
возов, снижают об’ем деиювйкого 
ремонта и добиваются экономии 
государственных средств.

Сейчас в одном только депо 
СвердлоВск-шассажярская насчиты
вается восемнадцать паровозов, 
бригады которых работаюіт по-лу- 
нински. Некоторые из них пол
ностью фоязводят об’ем промывоч
ного ремонта, вплоть до Осмотра зо
лотников и ремонта парораспредели
тельного механизма, выпускают па
ровозы из реімонта за 5—7 часов с 
большой экономией государственных 
средств.

В депо Свердловск-сортиро(вочная 
по методу тов. Лунина работают 
бригады машинистов гг. Вертячих,

Воронина, Симонова, Уварова, Кине- 
ва, Петреяева, Наймушина, Горош- 
ко, Лобанова и Волкова. Уже на 
первых промывках они сэкономили 
4725 рублей. Сейчас в депо Сверд
ловск . сортировочная развертывает
ся социалистическое соревнование 
бригад маневровых локсмотивав за 
овладение дунинским методом. Британ 
ды заключают договоры с ком
плексными ремонтными бригадами на 
лучшее качество ремонта и уход за 
локомотивом, давая друг другу, га
рантийные обязательства.

Многие машинисты высказались за 
возможность увеличения об’ема слу. 
жебніого ремонта, что обязывает па
ровозные бригады бережнее отнои 
сиѴься к  паровозу я этим продлить 
срок его службы. В этом-то и за
ключается все замечательное и 
государственно - ценное в лунин,- 
ском методе ухода за Паровозом и 
его использованием.

Работа по меПюду тіов. Лунина — 
работа по принципу хозрасчета 
каждой паровозной бригады. Борьба 
за экономию государственных средств 
на ремонте—борьба за содержа
ние паровоза по-лунински. Если в 
депо Овердловек-лассажирская на 1 
ма;я 1940 года был один хозрасчет,, 
ный паровоз, то с начала внедрения 
лунПнскоіго метода работы на 1 ден 
кабря их стало 13, а сейчас еще 
больше.

■Паровозные бригады наших депо 
за 1940 год имеют большие дости

жения в деле внедрения стаханов
ских методов работы. У нас много 
кфйвонреовцев, паиавинцев и дунин- 
цев, — подлинных бо>рцс® за пре
одоление зимних трудностей.

Благодаря конкретному руковод
ству со стороны многих партийных 
организаций депо, политотделов, а 
также и хозяйственных руководите
лей, лунинские методы работы 
успешно распространяются «а нашей 
дороге. Всем в пример была постав
лена партийная организация депо 
Свердловск-паосажирская (секретарь 
партбюро тов. Попов) и хозяйствен
ное руководство (начальник депо 
тов, Лубнив), сумевшие широко рас
пространить методы Лунина среди 
паровозников.

Задача сейчас заключается в том, 
чтобы во всех депо наиболее широ
ко внедрить метод тов. Лунина; т 
создать бригадам все условия рабо
ты по-лунински; наладить четкий и 
оперативный учет; добиться общего 
улучшения состояния рабочего пар
ка локомотивов и, полностью их 
используя, максимально внедрять 
хозрасчет. Только через новые фор- щ 
мы стахановскснкривоносовских ме- 
тодов можно уверенно и по-боевому/ 
преодолеть зимние трудности. -ч.

Залогом будущих побед паровоз-' 
нике® нашей дороги является раз
вертывающееся сейчас с новой си
лой социалистическое соревнование 
в честь X V III Всесоюзной партийной 
конференции.



В НОВОМ ГОДУ 
"■" РАБОТАТЬ ПО-НОВОМУ

Стахановцы станции Свердловск.сортировочная. Сцепщик тов. К А 
ЛАЧЕВ С. А. (слева) и составитель тов. ЧИСТЯКОВ Н. М. обеспечива
ют быстрое и четкое формирование поездов.

Фото В. Л еж иина.

В БОРЬБЕ ЗА ВЫПОЛНЕНИЕ УКАЗА

В 1940 году наша дорога пере
везла сотни тысяч тонн ценней
ших грузов— угля, руды, леса, 
крепежа,, металла, зерна и т. д., 
необходимых для дальнейшего 
развития промышленности и сель
ского хозяйства.

Однако, как показывает анализ 
работы за прошедший год, дорогаі 
не выполнила основные измери
тели и намного отстала от пе
редовых дорог Советского Союза.

Совершенно неудовлетворитель
но была развернута борьба за 
наркомовский график движения 
поездов. Менее 50 процентов по
ездов отправлено за год по рас
писанию и всего около 40 проц. 
проследовало по расписанию. Есг 
ли к этому добавить, что мы не 
обеспечили выполнение таких из
мерителей, как оборот вагона и 
паровоза, норму технической и 
участковой скорости, простой ва
гонов под грузовыми операциями, 
то становится ясным, что дорога 
в прошедшем году работала 
плохо.

Были ли возможности выпол
нить основные измерители? Ко
нечно, были. Все, дело в том, что 
на дороге еще нет железной 
трудовой дисциплины, еще не 
все хозяйственные и партий
ные работники мобилизовали свои 
коллективы на неуклонное выпол
нение Указов от 26 июня и 
10 июля 1940 г. Еще крайне 
неудовлетворительно ведется у нас 
борьба с браком, авариями и 
крушениями.

Отсутствие крепкой производ
ственной дружбы с клиентурой 
Приносит громадный ущерб в ра- 
щ р  дороги. Только за 20 дней 
декабря на таких крупнейших 
предприятиях Свердловской обла
сти,. как Уралвагонзавод, пе* 
репростой равен 18118 вагоно- 
часам, на Красноуральском заводе 
нерепростой дошел до 25968 ваг 
гоно"часов и т. д.

Кроме того, еще не все коман
диры и рядовые работники дороги 
поняли свои задачи —  всемерно 
овладевать новейшими методами 
стахановской работы, до дна ис
пользовать технику и этим самым 
улучшать работу дороги. Все это 
вместе взятое и привело в основ
ном к тому, что мы находимся 
сейчас в числе отстающих дорог 
сети.

Наша задача в новом году пре
жде всего сводится к тому, чтобы 
учесть ошибки прошлого года и 
не повторять их, развернуть под
линно большевистскую борьбу за 
укрепление трудовой и государ
ственной дисциплины, использо
вать все имеющиеся на дороге 
резервы, внутренние возможности 
и ресурсы. В новом году рабо
тать по-новому, лучше чем в 
прошлом —  такова задача,

Для этого необходимо всемерно 
распространить опыт передовых 
людей, овладеть в совершенстве 
методами стахановского труда, 
каждодневно перевыполнять план 
погрузки и выгрузки и органи
зованным преодолением зимних 
трудностей обеспечить выпол
нение боевых приказов наркома.

На дороге имеются сотни и ты
сячи замечательных стахановцев, 
верных патриотов великой желез
нодорожной державы. Среди них 
диспетчер Егоршинского отделе
ния движения тов. Попов, на
гражденный значком «Ударнику

сталинского призыва», организую
щий скоростное продвижение сбор
ных поездов на участке Егорши- 
но— Свердловск; маневровый дис
петчер станции Смычка тов. Ш а
тунов, который крепит производ
ственную дружбу с клиентурой 
Ново-Тагильского металлургиче
ского завода; машинисты депо 
Свердловск-пассажирская тт. Го
ломолзин, Соколов, добившиеся 
пробега своего паровоза до 85 
тысяч километров между поста
новками локомотива в под’емоч- 
ный ремонт; мастер цеха годового 
ремонта товарных вагонов вагон
ного участка Свердловск-пасса
жирская тов. Береснев, выполнив
ший еще 28 декабря годовую 
программу на 150 процентов; со
ставители— станции Надеждинск 
тов. Новиков, формирующий поез
да за 20 минут при норме 30, 
станции Свердловск-сортировочная 
— тт. Чистяков, Евлютин, пере
выполняющие норму формирова
ния поездов на 200 проц.; дис
петчер Тагильского отделения 
движения тов. Фурмавнина, ра
ботающая по методу тов. Беляко
ва, каждую смену экономит от 
395 до 400 с лишним вагоно-часов, 
и многие другие.

Внедрением отправительской и 
ступенчатой маршрутизации, ме
тода скоростного продвижения по
ездов на основе социалистическо
го соревнования, нормальной гру
зовой работой в течение суток мы 
ускорим оборот вагона, локомоти- 

I ва и этим самым создадим в 1941 
году возможность выполнить го
сударственный план погрузки и 
выгрузки. Только сокращение 
простоя вагонов под грузовыми 
операциями на один час освободит 
тысячи вагонов для обеспечения 
государственного плана. Этим са
мым мы выполним исторические 
решения X Y lII с’езда ВКіП(б) об 
использовании всех резервов,
всех внутренних ресурсов для 
улучшения работы дороги.

Инженер Н. И. ЗАКАТОВ—  
заместитель начальника до
роги, награжденный медалью 
«За трудовую доблесть».

Партия и лравителіустіво уделяют 
огромное внимание техническому во. 
оружению железнодорожного транс
порта 'Овладение сложной транс
портной техникой является глав
ной обязанностью каждого работни
ка нашей дороги. Вот почему так 
огромен опрос на техническую ли
тературу, лекции, беседы. В 1940 
году было организовано свыше 600 
технических лекций. На лекциях 
присутствовало 13 тысяч человек. 
4 тысячи человек получили техниче
скую консультацию, что по оравнс. 
нию с 1939 годом дает увеличение 
на 30 проц.

В. 1940 году на вашей дороге ши
рокое распространение получили 
стахановские школы, возникшие по 
инициативе передовых людей. Эти 
школы способствуют распростране
нию методов лучших стахановцев, 
играют большую роль в деле орла, 
деняя железнодорожной техникой. 
В прошлом году было организовано 
свыше 120 стахановских школ, че
рез них прошло 800 человек. В ста
хановской шкцле, где руководите
лем является тов. Долматов, от
дельные слушатели добились увели
чения производительности труда на 
300 процентов.

Техническая пропаганда опыта пе
редовых людей железнодорожного 
транспорта тт. Закорко, Ильина), 
Ищенко, Неудахиноц, Моренко вы
звала огромный интерес среди кол
лектива нашей дороги. 90 тысяч

Месяц работы 
железнодорожного 

училища
Прошел месяц работы Камыш- 

ловского железнодорожного учи
лища. По программам, утвержден
ным Главным управлением тру

довых резервов, идут занятия в 
группах помощников машинистов, 
слесарей по ремонту паровозов, 
монтеров связи, монтеров элек
тростанций, электромонтеров СЦБ.

В училище призваны преиму
щественно дети железнодорожни
ков, а также колхозников близ
лежащих районов. Многие уча
щиеся уже сейчас зарекомендова
ли себя с положительной сторо
ны: учатся хорошо и отлично.

Налаживается массово-полити
ческая работа. Выпускаются груп
повые стенгазеты, организована 
газета училища. Созданы кружки 
ворошиловских стрелков, ПВХО, 
ГСО и другие. Предполагается 
проведение массовых выходов на 
лыжах, коньках в противогазах.

С интересом идут учащиеся б 
кружки хоровой, струнный, дра
матический. Уже сейчас на доро
ге организуются веселые вы
ступления затейников художе
ственной самодеятельности. Пло
хо, что мы не имеем хорошо обо
рудованного красного уголка и 
спортзала.

27 декабря для учащихся была 
прочитана лекция: «Детская пре
ступность и меры борьбы с ней». 
В будущем думаем организовать 
ряд лекций старых производ
ственников Камышловского узла.

1941 год будет для преподава
телей, инструкторов и учащихся 
нашего училища годом упорной 
борьбы за высокую успеваемость 
и за дисциплину в коллективе. 
Огромную работу придется прове
сти по дальнейшему расширению 
и улучшению нашей хозяйствен
ной базы, мастерских, общежи
тий. Во всей этой работе мы 
ждем помощи от политотдела и 
райкома союза Камышловского 
отделения, а также от городских 
организаций.

Н. Е. ПОСПЕЛОВ —  зав. 
учебной частью.

★
Н. В. Н И К И Ф О Р О В -

начальник дорожного Дома 
техники.

Фс

человек просмотрели кинокартины, 
где был показан технологический 
процесс ремонта паровозов «ФД», 
борьба с разрывами поездов, приме
нение велодефектоскопа системы 
Карпова. Овладение передовыми ме
тодами лучших стахановцев без
условно способствует техническому 
росту людейі увеличивает произво
дительность труда.

Дорожный Дам техники, призван
ный к пропаганде железнодорожной 
техники и широкому распростране
нию передовых стахановских мето
дов, добивался внедрения в 1940 го
ду ряда технических новинок: заме
на существующих тормоаных паро
возных колодок, колодок с выемка
ми по кругу катания; внедрение, во 
все депо дороги прибора Централь
ного Дома техники по испытанию и 
регулировке подачи смазки пресс- 
масленками; внедрение роликовой 
накатки по полировке цилиндриче, 
ских деталей; организация и прове
дение испытаний на твердость 
порщнеівых колец и золотниковых 
втулок; внедрение автоматизации 
токарных станков и метода Канто. 
рова по наплавке резцов. Эти тех.

26 июня 1940 года вышел в 
свет Указ Президиума Верховно
го Совета СССР о переходе на 
8-часовой рабочий день, 7-дневную 
рабочую неделю и о запрещении 
самовольного ухода рабочих и 
служащих с предприятий и из 
учреждений. Указ имеет огромное 
государственное значение. Он на
правлен на дальнейшее улучше
ние хозяйственного и оборонного 
могущества нашей родины.

Хозяйственная, партийная и 
профсоюзная организации завода 
имени Воеводина трудовой под’ - 
ем стахановцев и всех рабочих, 
вызванный Указом от 26 июня, 
направили на выполнение и пе
ревыполнение производственной 
программы.

Агитколлектив, состоящий из 
26 человек, помогал парторгани
зации завода на примерах из 
жизни своего предприятия раз’- 
яснять рабочим значение закона. 
Начальник вагонного цеха ком
мунист тов. И. Краснов подсчитал 
рост производительности труда в 
связи с увеличением рабочего 
времени. Дополнительный день и 
час по цеху дают ежемесячно 
4 вагона по среднему ремонту

рические мероприятия имеют боль
шое значение в деле сохранения 
транспортного оборудования и 'увели
чения степени его годности.

Учитывая огромную тягу к  овла
дению передовыми стахановскими 
методами со стороны работников 
нашей дороги, дорожный Дом техни
ки организовал специальный вагон. 
Вагон оборудован небольшими вы
ставками: о работе машиниста
Вопольинского депо то®. Папавила, 
о работе пресіс -масленок и иижекто. 
ров в зимних условиях, по буксой 
смазочному хозяйству и (г. д. Ва. 
гОн выезжал на Надеждинское и 
Нижне-Тагильсікое отделения. Про- 
водились лекции, консультации, бе
седы и кино-сеансы. Работники ли
нии были ознакомлены с новейшей 
железнодорожной техникой.

Внедрение лунииского движения 
среди паровозников, эксплуатация 
мощных паровозов «ФД» и «И О , 
передача опыта диспетчера Беляко
ва- по экономии вагоно.часоів, вне. 
дреяие метода работы токаря тов. 
Таскаева и т. д .—требуют широкой 
постановки технической пропаганды, 
коКСулътаций и бесед. Задача со
стоит в том, чтобы оказать всемер
ную помощь коллективу нашей до
роги по дальнейшему овладению 
сложной железнодорожной техни
кой, по широкому распространению 
передовых стахановских методов.

или 2 вагона по капитальному 
ремонту.

В ноябре прогулял слесарь 
Печерских. Он сорвал своевремен' 
ный выпуск вагона. Тов. Краснов 
подсчитал, что этот прогульщик 
причинил государству 350 рублей 
убытка, и разоблачил его перед 
всей массой. Такие агитаторы, 
как тт. Ф. Денисенко, Н. Павли
нов, Рубцова, Глазырин, ежеднев-* 
но проводили беседы и читки га
зет, мобилизовали рабочих на 
перевыполнение плана., на укреп
ление трудовой дисциплины. Те
перь у нас значительно укрепи
лась трудовая дисциплина.

Партийная и профсоюзная орга
низации развернули социалисти
ческое соревнование. Выросли но
вые стахановцы, показывающие 
образцы коммунистического отно
шения к  труду и дающие высокие 
показатели. Так, например, брига
да тов. Абрамова целиком стала 
стахановской. Коммунист Ушаков 
систематически стал перевыпол
нять норму свыше 500 процен
тов. Слесарь тов. Русаков увели
чил производительность до 700 
процентов. Столяр вагонного цеха 
тов. Сергеев 26 декабря выпол
нил задание на 1300 процентов. 
Такие примеры говорят о беспре
дельной преданности и любви на
шего народа к  своей родине, 
партии Ленина— Сталина.

Производительность труда уве
личилась по заводу на одного ра
бочего на 105 процентов, допол
нительно дано продукции на 300 
тысяч рублей, снижена себе
стоимость на 12,7 процента, 
сэкономлено 929 тысяч рублей.

Неуклонное выполнение Указа 
от 26 июня обеспечило выполне
ние годовой программы в целом 
к  20 ноября, а по ремонту пас
сажирских вагонов —  к  13 но
ября. Коллектив успешно выпол
нил свое обязательство, дав стра
не дополнительно 56 вагонов.

Однако эти неоспоримые успе
хи не могут нас успокаивать. 
Перед нами стоят большие зада
чи. Мы боремся за то, чтобы 
XYIII Всесоюзную партийную кон 
ферѳнцию встретить достойными 
подарками.

На заводе еще не ликвидирова
ны брак, прогулы. В отдельных 
цехах нарушается технологиче
ская дисциплина, что вызывает 
лростои рабочей силы. Устраняя 
эти недостатки, мы в 1941 году 
добьемся лучших показателей.

П. СЁМЕЙКИН —  секретарь 
партбюро завода.

НЕУСТАННО ОВЛАДЕВАТЬ ТЕХНИКОЙ



К И Н О

„НА ПУ
Кинофабрика Мосфильм пригото

вила для железнодорожников хоро
ший новогодний подарок—кинокар
тину «На путях». Это—фильм о 
буднях нашего транспорта, о рядо
вых бойцах железнодорожной армии, 
возвышенных подлинным героизмом 
труда.

...На экране—скромная комната. У 
постели тяжело-больного ребенка 
двое: диспетчер Рогаткин и его же-1 
на. Они ждут врдча.

Телефонный звонок.
По распоряжению начальника до

роги диспетчера Рогаткина вьгзыва. 
ют на станцию Узловая. Таім обра* 
зовалась «пробка»—пути забиты со
ставами: уголь, нефть, лес, продук
ты широкого потребления ждут от
правки.

Рогаткин видит, что начальник 
станции растерялся: он и его по
мощники отдают бестолковые распо
ряжения, клянут друг друга за 
беспорядки, ищут об’ективные при
чины для оправдания.

Одновременно о Рогаткиным на 
Узловую прибывает .недавно назна
ченный начальник дороги тов. Мар
тынов. Ему сразу бросается в глаза 
расхлябанность, которая царит на 
станции.

Дежурство принимает диспетчер 
Рогаткин. Вдумчиво определяет он 
создавшееся положение, правильно 
расставляет рабочую ‘силу, отдает 
четкие, толковые указания, требует 
решительных и быстрых действий.

Что с женой и ребенком? Эта 
мысль не оставляет Рогаткина. Он, 
улучив свободную минуту, звонит 
домой я узнает, что его жена и ре
бенок с пассажирским поездом уеха. 

#ли в больницу.
Они действительно уехали в боль

ницу, но не с пассажирским поез
дом, а на дрезине. На Узловой 
дрезину приняли в тупик—был дан 
■путь для пассажирского состава. На 
просьбу матери пропустить дрезиніу 

первой начальник станции отвечает 
отказом. Но тут в разговор вмеши
вается тов. Мартынов. По его при
казу Рогаткйн разрешает дрезине 
следовать вперед. Рогаткин взвол
нован: он предполагает, что жена в 
поезде. А ребенок так болен...

Множество драматических момен
тов раскрывает перед зрителями бо
гатство внутренних переживаний 
обыкновенных, простых советских 
дюдей.

Фильм назван «На путях». Речь 
идет о больших путях благородных 
человеческих страстей. Речь идет о 

больших путях, которыми шествуют 
передовые советские люди.

В. ВИТТЕ,
И. ЕФИМОВ.

В городе Ленина. На снимке: у 
сада Трудящихся.

Фото Р. Мазелева.
(Фото ТАСС).

ЛЫ Ж Н Ы Е
СОРЕВНОВАНИЯ

На станции Егоршино проведе
ны первые лыжные соревнования. 
Несмотря на 27-градусный мороз 
со старта вышли 25 человек, и з , 
них 18 сдали нормы на значок) 
ГТО I ступени.

В этот же день группа из 12 
комсомольцев под руководством 
тов. Налимова расчистила от сне- j 
га площадку под каток и начала 
еѳ заливку. В. УЛЬЯНОВ.

ОБОРОННАЯ РАБОТА В ШКОЛЕ
За первое учебное полугодие в 

средней школе № 61 (станция ; 
Богданович) подготовлено 106 
значкистов ПВХО и ГСО. Готовят
ся к  сдаче еще 110 человек.

Активное участие в оборонной 
работе принимает 150 учащихся, 
особенно Затолин, Пирогов, Смо
лин, Потемкин и другие. і

При школе организуется воен
ный кабинет. Систематически чи- ( 
таются лекции на военно-истори
ческие и другие темы.

МИНАЕВ —  военрук школы 
№ 61.

П е р е д о в ы е
к о л л ек т и в ы

Стахановскими делами работни
ки торговли, общественного пита
ния и хлебопечения Свердловской 
конторы райтрансторгпит отмети
ли завершение 1940 года.

Работники магазина № 13  (ди
ректор тов. Титова) годовой план 
и план четвертого квартала к 25 
декабря перевыполнили. Коллек
тиву магазина вручено переходя
щее красное знамя. Тов. Титова и 
лучшие стахановцы магазина' тт. 
Швецова, Кулыгина и др. преми
рованы.

Работники универмага № 1 (ди
ректор тов. Иванов) также пока
зали образцы стахановской рабо
ты: годовой и квартальный планы 
выполнили досрочно. Коллектив 
универмага получил социалисти
ческий паспорт.

План четвертого квартала по 
хлебопечению к  25 декабря вы
полнен на 146,7 процента кол
лективом пекарни № 2 (зав. тов. 
Калабин), на 110 проц.— коллек
тивом пекарни № 3 (зав. тов. 
Хабибуллин).

Коллектив столовой № 1, к  26 
декабря выполнив свои обяза
тельства, получил переходящее 
красное знамя. Директор столовой 
тов. Недоспелова и передовики 
социалистического соревнования 
премированы.

Работники столовой № 5 также 
добились неплохих показателей в 
работе, план четвертого квартала 
выполнили досрочно— к 26 декаб
ря. Коллективу столовой вручен 
социалистический паспорт.

Во всех передовых коллективах 
в течение года не было хищений 
и брака в работе.

Готовясь достойно встретить 
открытие XVIII партийной кон
ференции, работники торговли, 
хлебопечения и общественного 
питания обязались увеличить 
производительность труда и к 15 
февраля выполнить двухмесячный 
план первого квартала 1941 года.

А. КОЖЕВНИКОВА —  пред
седатель месткома Свердлов
ской конторы райтрансторг
пит.

Обогатительная фабрика цри руд
нике имени Серго Орджоникидзе 
(трест «Чиатурмарганец», Г руаин-
іская GCP).

Фото В. Малышева,
(Фото TAOG).

БЕСЕДА С ЖЕНАМИ 
КОМАНДНО

ПОЛИТИЧЕСКОГО 
СОСТАВА

26 декабря в политотделе доро
ги состоялась беседа с женами 
командно-политического состава 
управления дороги, посвященная 
созыву XVIII Всесоюзной конфе
ренции ВКП(б) и подготовке к 
выборам депутатов в Верховный 
Совет СССР.

Участницы беседы единодушно 
приняли предложение — организо
вать кружок по изучению истории 
ВКП(б). В кружок записались тт. 
Работаева, Фадеева, Францева, 
Мельникова, Рыжова, Ищенко, Ио- 
нина, Устюжанина, Пономарева, 
Закатова, Зотова, Ковач, Козелло 
и ДР-

Е. КАЛМЫКОВА.

ЧЕСТНОСТЬ
Следуя с - пассажирским поездом 

№ 87, проводница 5 вагона А. Кар
пова нашла сумочку, в которой ока. 
залось 109 рублей денег .и паспорт.

Находку тов. Карпова сдала со
труднику милиции ст. Егоршино.

А, СУВОРОВ — поездной элек
тромонтер.

Ж Е ІІЩ И ІІЫ -А К Т ІІВ И С Т К И

ssgagBag

Целыми днями титан паровозного 
депо шумел и бурлил. Рабочие под
ходили к нему с кружками и брали 
горячую воду. Но то, что ода была 
недокапяченой, .редко кому приходи
лось догадываться.

И вот пришли в депо домохо
зяйки. Они осмотрели паровозы на 
экипировке, вычистили молотки, 
ключи, пилы, зубила в инструмен
тальной, добились приведения в по
рядок верстаков автоматного цеха. 
И добрались до титана.

Наметанного глаза домашних хо
зяек было достаточно, чтобы по
нять, что паровыходящая трубка 
титана поставлена высоко. В силу 
этого на дне его вода нагревается 
до ста градусов, а в верхней части, 
возле трубки, только становится го
рячей.

Вскоре по категорическому требо
ванию домохозяек титан был пере
оборудован.

Уже не первый месяц две женских 
бригады—тт. Шаромова, Сухова, 
Орлова, Томиловская и другие—ра
ботают на проверке Кузинского де
по. Они требуют от машинистов без. 
упречной чистоты на паровозах, от
личного состояния материальной ча
сти. Они добиваются порядка и чи
стоты в цехах. Если раньше паро
возники с усмешками встречали их

в депо, то теперь убедились в поль
зе женского контроля и помощи.

Началось с пирожков. Домохозяй
ки тт. Н. Орлова, В. Кудрявцева и 
другие пошли в столовую Т.ранс- 
торгпита и напекли их не одну сот
ню. Это было перед Октябрьским 
праздником. С тех пор домохозяй
ки кузинских паровозников не пре
кращали работы по выпечке стряп
ни и разносу горячей пищи нело. 
средственно на производство.

С бачками супа и корзинками с 
пирожками и булочками их можно 
встретить на станционных путях, у 
стрелочных постов, среди паровоз
ников. Это активистки тт. Бажина, 
Кондратьева, Мичурова, Брезгина. 
Десять женщин поочередно выхо
дят на бесплатное дежурства. Еще 
не было случая, чтобы мороз, снег, 
ветер, домашние дела помешали ак- 
тивистке в определенный час доста
вить горячий обед стоящему на сво
ем посту железнодорожнику.

С 6 ноября женщины обслужили 
более 1000 паровозников, вагонникові, 
движенцев. Кроме того, домохозяй
ки тт. Соловьева, Белкина, Бояри- 
нова, Ваняшкнна уже два месяца 
работают по обслуживанию учащих
ся школт/ № 63.

Начиная с 16 октября, системати
чески посещает рабочее общежитие 
а ларек женская бригада—тт. Хро
май, Волынкина, Забарских. На 
складах они разыскали старое, ’ спи
санное белье. Промыли его, выгла
дили, наделали, салфеточек на тум
бочки. Изыскали денег и приобрели 
для общежития гитару и балалайку. 
Добились того, что уборщицы ста
ли лучше следить за чистотой и по
рядком в рабочем жилье.

Общежитие преобразилось. Но 
доміоховяйки и теперь продолжают 
шефствовать над ним.

В ларьке Т ран с торг п и та они ко
гда-то обнаружили возмутительную 
захламленность и антисанитарию. 
Прадавец тов Чесяокова (сейчас 
можно поведать эту тайну) просила 
домохозяек: «Вы никому -не говори
те, я буду содержать помещение в 
чистоте». Следующая же проверка 
показала, что порядок в ларьке на
веден.

В кружок художественной самодея- 
j тельности записалось 5 человек: тт. 
Рязанова, Шаромова, Томиловская, 
Овсянникова, Хромий и Сысоев. И 
в этом крохотном коллективе ока
зались исполнители всех жацров.

Вскоре перед рабочими был по
ставлен скетч «Утро» в исполнении 
ѵт. Ша ромовой и Сысоева. Под 

аккомпанемент балалайки (играла тов.

Томиловская) несколько частушек 
спела тов. Овсянникова. С деклама
цией выступила тов. Рязанова.

Женщин заинтересовала санитар
ная работа. Они создали кружок 
ГСО. 13 человек теперь уже стали 
значкистами. 23 женщины записа
лись в РОКК.

Но, чтобы проверять работу депо, 
да и вообще вести полезную обще
ственную работу на транспорте, 
надо хорошо знать Правила техни
ческой эксплуатации. Домохозяйки 
создали кружок по изучению ПТЭ. 
Участковый ревизор тов. Яруничев 
согласился быть преподавателем. На 
первом же занятии присутствовало 
18 домохозяек.

Ключом бьет общественная жизнь 
активисток Кузинского депо. Руко
водимые председателем женсовета 
тов. Рязановой, в актив, входят 39 
человек. 0.ни появляются в депо, в 
общежитии, в клубе контролерами, 
кухарками, затейницами. Их не сму
щает чистка станков в цехе, уборка 
снега на путях, их увлекает учеба 
в кружках, шефская работа в обще
житии.

Одну цель, одно желание пресле
дуют эти простые, но деятельные 
женщины-патриотки—чтобы отлично 
работал социалистический транспорт, 
чтобы еще краше была наша 
жизнь.

Л. ОГНЕВ.

М етод Л унина— 
в действйжк **■

Передовые машинисты Кушвин* 
ского депо работают по методу 
Лунина, В числе нервых стали 
ремонтировать свои паровозы ма
шинисты тт. Панков, Васильев, 
Новеньких П., Плешков,—Й£ари- 
нов Г. и Фоминых.

Особенпо следует отметить 
бригады механиков тт. Котова и 
Худякова, работающих на парово
зе As 728-87. Поставив машаау в 
депо, они произвели ремонт золот
ников, крейцкопфов, парового 
отопления, сменили дышловые 
втулки, исправили затвор дымо
вой камеры. Ремонт был выпол
нен за одну смену.

Также в течение одной смены 
был закончен ремонт шневрового 
паровоза № 561, который прора
ботал 60 дней без межпоездного 
ремонта.

Паровозные бригады стараются 
быстро и правильно освоить про
изводство ремонта. В этом им по
могает бригадир-комплексник тов. 
Гребеньков и слесари тт. Панков 
и Кулаков.

Машинисты Алексеев, Понома
рев, Морозов и другие в период 
между промывками любовно уха
живают за своими паровозами, 
лично производят служебный ре
монт.

В результате применения мето
да тов. Лунина в Кушвинском де
по количество случаев межпоезд
ного ремонта снижено в декабре 
в пять раз против ноября.

ЩУКИН —  машинист - ин
структор. 

СОРЕВНОВАНИЕ КРАН0ВЩИК0Р> 
УГОЛЬНОГО СКЛАДА

В коллективе рабочих угольно
го склада Свердловск-сортировоч- 
ная развернулось социалистиче
ское соревнование. Крановщики 
углепод’емного крана № 760 
тт. Черепанов, Бельков, Конова
лов и Пасынков взяли обязатель
ство сократить норму времени на 
подачу угля до двух минут вместо 
трех на тонну.

23 декабря машинист крана 
тов. Черепанов подал 77 тонн 
угля за 79 минут, т. ѳ. дал 292 
процента к  норме. Его примеру 
последовал крановщик Бельков, 
выполнивший задание на 290 
проц. Крановщик Коновалов 26 
декабря загрузил паровоз 20 
тоннами угля за 22 минуты вме
сто 60 минут.

Добившись таких результатов, 
машинисты крана решили сокра
тить время на нодачу одной тон
ны угля уже до полутора минут. 
Обязательство это было взято 26 
декабря, а на другой день кра
новщик тов. Черепанов подал 14 
тонн угля в течение 16 минут, 
тогда как по норме требовалось 
затратить 42 минуты.

Для того, чтобы еще больше 
повысить производительность тру
да на складе, необходимо вы
делить специальные пути для па
ровозов, закрепить за крапами 
постоянные смены рабочих, уста
новить электроосвещение.
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